

Miguel Ángel Sánchez y Luis Rico consiguen medalla en la Maratón Perimetral de Benissa

12/03/2024



Los atletas petrerenses Miguel Ángel Sánchez Cebrían, del Egari Trail, y Luis Rico Poveda, del Possum, triunfaron el pasado sábado 9 de marzo en la Maratón Perimetral de Benissa ocupando el primer y tercer puesto, respectivamente. Asimismo, el atleta Pedro Sánchez Falcó participó en la prueba de 69 km y terminó en cuarta posición, segundo en su categoría senior.

La prueba consistió en recorrer 41 Km con un desnivel positivo de 1.720 m, siendo su punto más elevado la cima de Cau, 724 metros, de la Lloma Llarga o Sola.